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Manifiesta Pablo 
Lemus su apoyo a 
los trabajadores 
de Jalisco

Un niño y una 
mujer, los fallecidos 
en explosión En Jalisco hay  En Jalisco hay  

paz laboral paz laboral 
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En su último Día del Trabajo como Gobernador, Enrique Alfaro, afirmó que en este sexenio ha 
habido diálogo abierto y cercano con las centrales obreras y los sindicatos en favor del contrato 

colectivo, protegiendo y mejorando los derechos laborales de las y los trabajadores.  
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L a Agenda 2030 para el Desarrollo 
Sostenible, adoptada por 
la Asamblea General de las 

Naciones Unidas en el año 2015, se ha 
convertido en un marco internacional 
global para la política de sostenibilidad. 
Los Objetivos de Desarrollo Sostenible 
(ODS) han sido anunciados como un 
logro histórico y una gran oportunidad 
para un cambio transformador e 
inclusivo hacia la sostenibilidad. Esta 
promesa; sin embargo, sigue sin ser 
verificada en gran medida.

Actualmente, la industria alimentaria 
tiene que hacer frente a presiones 
contrapuestas, así como a los requisitos 
para una producción sostenible. Las 
prácticas sostenibles se han vuelto más 
críticas para lograr una producción y 

distribución de bienes rentable. Las 
iniciativas sostenibles tienen como 
objetivo promover el desarrollo 
ambiental, social y económico y se 
consideran un elemento esencial de 
las estrategias actuales de las empresas 
para lograr el desarrollo sostenible.

A partir de este escenario, Pablo 
Lemus candidato de Movimiento 
Ciudadano al gobierno del estado 
de Jalisco, se reunió con integrantes 
del sector agroalimentario en Ciudad 
Guzmán. Su propuesta de gobierno 
en este sector asegura un desarrollo 
sostenible agrícola en toda la región 
productiva de alimento de Jalisco, 
también propuso la renovación de los 
módulos de maquinaria agrícola en los 
125 municipios del estado.

Desde esta perspectiva se asegura 
brindar apoyo gubernamental para 
desarrollar iniciativas ambiental y 
socialmente responsables. En el sector 
agrícola, el apoyo gubernamental va a 
implicar proporcionar información de 
alerta temprana a partir del monitoreo 
meteorológico, políticas para alentar 
a las empresas y a los ciudadanos 
a adoptar un comportamiento 
sostenible y la organización de 
actividades de socorro en casos de 
desastre que afecte la producción de 
alimentos.

Por otro lado, y de acuerdo con el 
desarrollo agrícola que ha tenido 
Jalisco en los últimos años esta 
propuesta obliga a las instituciones 
gubernamentales a tener una visión 

holística necesaria para determinar 
las necesidades y los caminos para 
implementar prácticas agrícolas 
sostenibles. Dado que lograr 
un crecimiento económico con 
sostenibilidad social y ambiental 
también es un objetivo político 
importante para los buenos gobiernos 
siempre están en Movimiento.

Es así, que el apoyo gubernamental 
que ofrece Pablo Lemus demuestra 
el papel de liderazgo que tiene en 
el tratamiento de los problemas 
ambientales y el compromiso de 
apoyar significativamente en el 
ecosistema empresarial y contribuir 
al emprendimiento y la innovación 
para seguir siendo “Siempre Mejores” y 
sostenibles.

UN GOBIERNO SOSTENIBLE ES UN 
BUEN GOBIERNO EN DESARROLLO

Omar 
Cervantes 
Rivera
Facebook: Omar Cervantes Rivera
Instangram: @omarcervantes_r
X: @OmarCervantes_R

Un niño y una mujer fallecen 
en explosión de La Barca 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Los trabajos de busqueda por parte 
del Grupo USAR Jalisco tras la 
explosión en una finca donde 

se elaboraban productos a base 
de pólvora en el municipio de La 
Barca concluyeron con saldo de dos 
personas sin vida.

Fue poco antes de las 2:30 horas de 
este miércoles cuando terminaron los 
trabajos para recuperar los cuerpos 
de una mujer y un menor de edad 
que quedaron sepultados en los 
escombros tras la explosión que se 
registró en la colonia la Magueyera, 
en el municipio de la La Barca, Jalisco.

Tras varias horas de búsqueda por 

parte del Grupo USAR Jalisco con ayuda 
de los binomios caninos, se descartó 
la presencia de alguna otra persona 
que pudiera haber quedado entre los 
escombros.

Las autoridades informaron que 
hasta el momento y como resultado 
de la explosion, fueron 5 las casas 
aledañas las que resultaron con daños 
estructurales, 2 de ellas con daño 
total y 3 con daño parcial, 20 casas 
más continúan evacuadas a manera 
de prevención en tanto no terminen 
los trabajos periciales por parte 
del Instituto Jalisciense de Ciencias 
Forenses. 

Por otra parte, en el Hospital 
Regional de La Barca continúan 

siendo atendidos un hombre y una 
mujer de 32 años, esta última con un 
estado de salud reservado.

Continuarán los trabajos de 

inspección por parte de nuestros 
oficiales para descartar daños en algún 
otro inmueble que pudiera verse 
afectado por la explosión.

La explosión ocurrió en una casa que elaboraban productos a base de pólvora. 
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Jalisco, locomotora económica 
y del trabajo en el país: Alfaro 

El Gobernador mencionó que ha sido gracias a la clase obrera, 
a los patrones y a los empresarios que hay indicadores positivos 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En Jalisco se celebra el Día del Trabajo 
celebrando a todo vapor, afirmó 
el gobernador, Enrique Alfaro al 
encabezar la conmemoración 

de esta fecha acompañado de los 
principales líderes sindicales del estado, 
y donde fue destacada la unidad y 
estabilidad laboral.

En su discurso, Alfaro Ramírez 
mencionó que ha sido gracias a la clase 
obrera, a los patrones, a los empresarios 
en unidad con las autoridades, que el 
estado tiene indicadores positivos en 
generación de empleo, exportaciones, 
inversión extranjera, Producto Interno 
Bruto que lo convierte en la locomotora 
económica del país.

Y más aún dijo que se están 
preparando las condiciones para que 
antes de que concluya su sexenio 
los primeros días de diciembre, deje 
funcionando las grandes reformas en 
materia de agua, salud, infraestructura 
y educación.

“Más allá de coyuntura electoral o del 
reconocimiento, nos va a permitir dejar 
sentadas las bases de un Jalisco que va 
a seguir siendo ejemplo en todo el país, 
en unos meses, que entreguemos ya 
terminado todo el sistema de abasto de 
agua para Guadalajara, para resolver el 
abasto de agua para los siguientes 50 
años, cuando entreguemos el Instituto 
Regional de Cancerología o el Hospital 

 G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

 

Enrique Alfaro acompañó a líderes sindicales a la celebración del Día del Trabajo. 

En el último trimestre 
de 2023, se observó un 
crecimiento. 
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Más de 4 millones de habitantes son trabajadores 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

En el marco de las conmemoraciones 
del Día del Trabajo, que es una 
fecha para reflexionar sobre los 

avances en el cumplimiento de los 
derechos laborales, de acuerdo con 
datos del Instituto de Información 
Estadística y Geográfica al cuarto 
trimestre de 2023, en Jalisco 
había cuatro millones de personas 
ocupadas.

De estas, 2.96 millones, que son 
el 74.1 por ciento, eran empleados 
subordinados y remunerados, 
262.7 mil eran empleadores, lo cual 
corresponde al 6.6 por ciento, 697.51 
mil, el 17.4 por ciento se clasificaron 
como trabajadores por cuenta propia, 
y 79.49 mil o el dos por ciento como 
trabajadores no remunerados.

El total de la Población 
Económicamente Activa ascendió a 
4.09 millones de personas, de las que 

97.8 por ciento estaban ocupadas y 
2.2 por ciento desocupadas.

En el último trimestre de 2023, 
se observó un crecimiento de la 
población ocupada que gana entre 
uno y dos salarios mínimos de 95 
mil 878 personas con respecto al 
trimestre anterior.

Asimismo, disminuyó el número 
de personas que gana menos de un 
salario mínimo en menos 43 mil 971 o 
menos seis por ciento trimestral.

gobierno, lo que ha marcado un cambio 
positivo en la vida laboral y sindical.

El secretario general de la Federación 
de Sindicatos Unidos Primero de 
Mayo de Trabajadores y Empleados 
(CROC-SUMATE), Gabriel Antonio 
Trujillo Ocampo, resaltó que contrario 
al escenario nacional en temas de 
crecimiento económico Jalisco ha sido 
punta de lanza, ya que mientras en 
todo el país se logró un crecimiento de 
0.8 por ciento, en la entidad se llegó a 
1.20, destacando actividades primarias.

“El crecimiento económico promedio 
en los últimos cinco años ha sido del 0.8 
por ciento en México; sin embargo, en 
Jalisco hemos registrado un crecimiento 
económico promedio del 1.20 por 
ciento en el mismo periodo, aportando 
en el último año el 7.4 por ciento del PIB 
nacional, destacando en las actividades 
primarias como la agricultura y la 
ganadería como el primer lugar 
nacional con la participación del 12.8 
por ciento del PIB. No hay la menor 
duda de que el arduo trabajo de Jalisco 
es un ejemplo de que en México 
sabemos mantener estándares de 
calidad, buenas condiciones laborales 
y generar certeza para las inversiones”, 
enfatizó Trujillo Ocampo.

Civil de Oriente en Tonalá, cuando 
terminemos la línea 4 en Tlajomulco, 
cuando entreguemos el nuevo sistema 
de Educación Tecnológica, cuando 
entreguemos tantas y tantas cosas que 
vienen para cerrar este sexenio, vamos 
a poder decir, no le fallamos a Jalisco”.

Por su parte, Antonio Álvarez 
Esparza, secretario general de la 
Confederación Revolucionaria de 
Obreros y Campesinos (FROG), dijo que 
el estado es ejemplo a nivel nacional 
por ser incluyente del esfuerzo de 
los trabajadores en las políticas de 
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Archivo General del Estado de 
Jalisco estrena instalaciones 

El nuevo espacio servirá para dar solución al desorden administrativo y 
cumplir con la ley resguardando el material de distintas dependencias 

Redacción/Quadratín Jalisco

Entrega el gobernador Enrique 
Alfaro Ramírez, las nuevas 
instalaciones del Archivo General 
del Gobierno de Jalisco para dar 

solución al desorden administrativo 
y cumplir con la ley al resguardar 
y ordenar cuidadosamente el 
material que generan las distintas 
dependencias estatales.

Según información dada a conocer 
por el Gobierno del Estado este lugar, 
que tuvo una inversión de 87 millones 
de pesos, almacenará 114 mil 496 cajas, 
según explicó el mandatario durante 
el recorrido de supervisión. Afirmó 
que este proyecto tiene un profundo 
impacto en el funcionamiento de los 
gobiernos y también genera ahorros 
a la administración estatal.

“Esto se queda como legado 
para los próximos gobiernos. Muy 
orgulloso de haber podido culminar 
este trabajo en el que, una vez más, de 
algo que estaba en ruinas logramos 
una transformación y se ve así de 
espectacular”, ratificó Alfaro Ramírez.

El secretario de Administración, 
Ricardo Rodríguez, explicó que desde 
el año 2019 existe una ley general de 
archivos en el país que obliga a los 
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Tuvo una inversión de 87 millones de pesos, almacenará 114 mil 496 cajas.

Realizaron un diagnóstico del caso y fueron 
emitidas acciones.
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Se comprometen a restituir derechos de menor Wixárika 
Redacción/Quadratín Jalisco

Después de severos señalamientos 
por la negativa en la aplicación de 
la NOM046 en la Maternidad López 

Mateos para una menor de 12 años víctima 
de abuso quien pedía la interrupción del 
embarazo, la Procuraduría de Protección 
de Niñas, Niños y Adolescentes del 
estado de Jalisco informó sobre el Plan 

de Restitución de Derechos en 
favor de la jovencita, originaria 

del municipio de Mezquitic 
y perteneciente a la 

comunidad Wixárika.
La dependencia 
informó que 

realizaron un diagnóstico del caso y 
fueron emitidas acciones consideradas 
para restituir de manera integral sus 
derechos vulnerados y/o restringidos.

Fue designado un equipo 
interdisciplinario, que dará seguimiento 
al cumplimiento del Plan de 
Restitución de Derechos vulnerados, 
de conformidad por lo establecido en 
los artículos 123 y 147 de la Ley General 
de los Derechos de Niñas, Niños y 
Adolescentes; y conforme al artículo 8 
de la Ley en el Estado de Jalisco.

Los derechos que deben ser 
restituidos en la menor de edad son:

Derecho a la vida, la supervivencia, 
el desarrollo y el máximo bienestar 

integral posible. 
Derecho a la prioridad.
Derecho a desarrollarse en un 

ambiente familiar sano y a la unidad 
familiar.

Derecho a una vida libre de violencia 
y a la integridad personal.

Derecho a vivir en condiciones de 
bienestar y a un sano desarrollo integral.

Derecho a la protección de la salud y 
a la seguridad social.

Derecho a la educación.
Derecho al juego, descanso y 

esparcimiento.
Derecho a la crianza, y a recibir buen 

trato y consideración por parte de sus 
tutores, entre otros.

colonia Oblatos, que anteriormente 
era utilizado como depósito vehicular. 
Derivado de las acciones que se realizan 
por parte de la Dirección de Depósitos 
Vehiculares para ordenar y limpiar los 
depósitos, este lugar había quedado en 
desuso.

Por su parte, el director general 
de Operaciones de la Secretaría 
de Administración, Álvaro 
Ladrón de Guevara, indicó que 
la infraestructura se cambió 
totalmente para su correcta 
adecuación, mantenimiento y 
resguardo. Se utilizó una estructura 
metálica de más de 400 toneladas y se 
compone de una estructura en forma 
de nave industrial de dos mil 217 
metros cuadrados de construcción. 
Además, se cuenta con un espacio de 
cinco mil 176 metros cuadrados para 
almacenamiento en 155 pasillos.

Esta nueva infraestructura 
beneficiará a 17 dependencias del 
gobierno de Jalisco y cuenta con 
tecnología para el resguardo adecuado 
de los archivos en cuanto a clima, 
incendios y seguridad y vigilancia.

entes gubernamentales a ordenar y 
resguardar los archivos generados. 
Por lo tanto, se tenían nuevas 
obligaciones que evitarán la renta y 

gastos extras, generando ahorros de 
10 millones de pesos anuales.

Las nuevas instalaciones del Archivo 
General se ubican en un predio en la 
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Punto para Pablo Lemus: INE 
rechaza petición de Morena

Se había solicitado negar la posibilidad de participación del candidato 
los dos siguientes debates, así como el retiro de su candidatura

Redacción/Quadratín Jalisco

Por decisión unánime el Consejo 
General del Instituto Nacional 
Electoral (INE) rechazó la solicitud 
interpuesta por Morena para 

negar la posibilidad de participación 
de Pablo Lemus Navarro en los dos 
siguientes debates —organizados por 
el Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana—, entre las candidaturas a la 
gubernatura de Jalisco, así como el retiro 
de su candidatura a Gobernador por 
esta entidad federativa. 

Dicha petición fue presentada por el 
diputado de Morena Sergio Gutiérrez 
Luna, en la cual solicitó que el Consejo 
General del INE ejerciera su facultad de 
atracción en contra del candidato de 
Movimiento Ciudadano (MC).

“Me parece que, si bien compartimos 
el tema de que no podemos permitir, 
en ninguna entidad federativa y en 
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Pablo Lemus Navarro, candidato a la gubernatura de Jalisco.

El debate será moderado por Belén Zapata y Jorge Octavio Navarro.
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En el CUCosta debatirán los 
candidatos a la gubernatura de Jalisco
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Este sábado 4 de mayo en el Centro 
Universitario de la Costa se llevará 
a cabo el tercer debate entre 

las candidatas y el candidato a la 
gubernatura de Jalisco.

“El próximo sábado, 4 de mayo en 
punto de las 5 de la tarde se va a estar 
llevando a cabo el debate entre los 
tres candidatos a la gubernatura del 
estado. Eso será en el auditorio Juan Luis 
Cifuentes Lemus del Centro Universitario 
de la Costa de la Universidad de 
Guadalajara”, según detalló la consejera 
presidenta del distrito 5 del instituto 
Electoral y de Participación Ciudadana 

(IEPCJ) con sede en Puerto Vallarta, 
Gabriela Pano Loera.

Se prevé también contar con una 
pantalla en el malecón de la ciudad 
donde se esté proyectando el debate 
para que las personas puedan observarlo, 
añadió la funcionaria electoral.

Durante este debate los temas a tratar 
será Desarrollo Económico, Empleo y 
Salario, en el que se debatirán puntos 
específicos como Legislar por una 
vivienda digna, regular los precios de 
vivienda y renta. Garantizar derechos a 
los servicios básicos.

Así mismo, combatir el fenómeno 
de la gentrificación en el Área 
Metropolitana de Guadalajara e incluir 

ningún caso, la violencia política contra 
las mujeres en razón de género, fuera o 
dentro de un debate (…); en este caso, 
uno, no se colman todos los requisitos 
para que podamos nosotros atraer 
el asunto. Dos, me parece que está 
claramente establecida la competencia 
del organismo público local del estado 
de Jalisco, y que en su caso, pues lo que 
debiera hacerse es solicitar esto como 
una medida cautelar justamente ante 
este Instituto; y tres, la pretención de que 
se cancelara el registro a una candidatura 
pues me parece que también debe 
resolver en el ámbito del estado de 
Jalisco”, refirió la Consejera Carla Astrid 
Humprey Jordan.

El viernes pasado, la Comisión de Quejas 
del Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana de Jalisco (IEPCJ) rechazó, 
también por unanimidad, imponer 
medidas cautelares contra Pablo Lemus, 
como lo pretendía la representación de 
Morena en Jalisco.

la educación financiera en el programa 
de educación escolar.

De la misma manera, se habrán de 
abordar temas como Cultura, Salud y 
Deportes, detallando aspectos como 
la asignación de mayor presupuesto 
a estos rubros. Actividades culturales y 

deportivas para los jóvenes y en 
barrios y colonias y la Ley general 
sobre derechos culturales.

El debate será 
moderado por Belén 
Zapata y Jorge 
Octavio Navarro.

VO TO

ELECCIONES

2024 
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Promete Lemus construir 
CECyTEJ en Jocotepec

El candidato de Movimiento Ciudadano informó también que se proyectará 
en un espacio para el aprendizaje de las niñas y niños con discapacidad

Redacción/Quadratín Jalisco

La entrega de tabletas para los 
alumnos, así como la construcción 
de un CECyTEJ en el municipio 
de Jocotepec, son parte de las 

promesas para mejorar la educación 
en el municipio que visitó esta tarde el 
aspirante de Movimiento Ciudadano a 
la gubernatura de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro. 

Además, señaló que se proyectará un 
espacio para el aprendizaje de las niñas 
y niños con discapacidad.

Continuando con su gira, en el 
municipio de Chapala, el candidato 
afirmó que quiere ser recordado como 
un Gobernador comprometido con la 
recuperación del espacio público para 
disfrute de las y los jaliscienses. 

“Mi mayor proyecto de espacio 
público para el gobierno de jalisco 
será la remodelación del Parque de la 
Cristanía”, afirmó Lemus Navarro. 

Agregó que se construirá un edificio 
para que opere adecuadamente el 
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Lemus Navarro también visitó Chapala y se comprometió con el cuidado del lago.

El candidato emecista destacó 
el incremento salarial para 

los trabajadores de 
Jalisco. 
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Reafirma Pablo Lemus su compromiso con los trabajadores
Redacción/Quadratín Jalisco 

En un evento conmemorativo 
del Día del Trabajo organizado 
por la Confederación Mexicana 

de Trabajadores, el candidato 
a gobernador de Jalisco por 
Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus 
Navarro, reafirmó su compromiso 
con las y los trabajadores.

Durante su intervención, 
compartió datos sobre la situación 
económica y social de Jalisco, 
destacando los esfuerzos conjuntos 
entre administraciones emecistas y 
las instancias obreras para mejorar 
las condiciones laborales.

El abanderado naranja enfatizó 

el incremento salarial para los 
jaliscienses y el fortalecimiento de la 
productividad y habilidades laborales, 
resultado del trabajo conjunto que ha 
generado resultados tangibles en la 
defensa de las fuentes de empleo en 
Jalisco.

El candidato presentó tres ejes 
prioritarios de su propuesta de 
gobierno: educación, salud y 
transporte público. En educación, se 
comprometió a remodelar escuelas 
en los 125 municipios, ampliar el 
acceso a la tecnología y mejorar la 
infraestructura educativa. Para el 
sector salud, prometió inversiones en 
hospitales y garantizar el suministro 
de medicamentos.

En cuanto al transporte público, 
Lemus anunció planes de expansión 
y mejora, incluyendo la creación 
de una nueva línea y la ampliación 
de otras dos del Tren Ligero. Estas 
medidas, según él, buscan mejorar 
las condiciones laborales de los 
trabajadores y garantizar un sistema 
de transporte eficiente y accesible 
para todos los ciudadanos.

El evento no solo sirvió como 
plataforma para las propuestas de 
Lemus, sino también como espacio 
de intercambio y diálogo entre los 
candidatos naranjas como Verónica 
Delgadillo García, Juan José Frangie 
Saade, Mirza Flores Gómez y Alberto 
Esquer Gutiérrez.

VO TO

ELECCIONES

2024 

COBAEJ en la localidad de Atotonilquillo. 
Destacó que será un gobernante 

comprometido con la defensa del 
Lago de Chapala, para la construcción 
de las plantas de tratamiento que se 
necesitan, así como exigir a CONAGUA 
el respeto del acuerdo de la cuenca 
Lerma-Santiago, por parte de los otros 
estados por los que corre el afluente. 

Pablo Lemus se 
comprometió con la 
remodelación y tecnificación 
de las escuelas de educación 
básica y señaló que se dará 
continuidad a los programas 
sociales educativos, como 
la entrega de paquetes de 
útiles y uniformes.

EL DATO 
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Deporte, opción para alejar a jóvenes 
de la delincuencia: Claudia Delgadillo

La candidata informó que garantizará espacios dignos para que se realicen las 
actividades en parques, unidades deportivas, gimnasios y escuelas

Redacción/Quadratín Jalisco 

La candidata de la Coalición 
Sigamos Haciendo Historia se 
comprometió a que Jalisco siga 
siendo semillero de deportistas, 

pues ve en el deporte una vía para 
fomentar una buena salud, así como 
alternativas que alejen a los jóvenes 
de la delincuencia y la violencia.

Mediante un comunicado se 
informó que el impulso al deporte 
amateur y profesional será 
estratégico en el gobierno que 
encabezará Claudia Delgadillo, 
quien se comprometió con una 
mayor inversión en infraestructura, 
recursos, entrenadores y constantes 
capacitaciones.

De igual manera se informó que 
garantizará espacios dignos para que 
se realicen las actividades en parques, 
unidades deportivas, gimnasios y 
principalmente en las escuelas, para 
fomentar la actividad física y detectar 
talentos deportivos desde temprana 
edad.

“Si queremos que Jalisco siga 
C
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Impulsar el deporte amateur será estratégico en su gobierno, dijo. 

Los jóvenes han sido grandes impulsores de tecnología, destacó la aspirante. 
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Dialoga Laura Haro con universitarios del Cucba
Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata la gubernatura de 
Jalisco por la coalición Fuerza y 
Corazón, Laura Haro, visitó el Centro 

Universitario de Ciencias Biológicas y 
Agropecuarias de la Universidad de 
Guadalajara, acompañada de la candidata 
al Senado, Natalia Juárez y el candidato 
a la presidencia municipal de Zapopan, 
Óscar Santos, con el objetivo de dialogar 
con estudiantes y directivos del plantel 
acerca de sus propuestas para el Estado y 
las juventudes jaliscienses. 

Durante el diálogo, la candidata 
destacó que la Universidad de 

VO TO
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siendo la cuna de las estrellas del 
deporte, necesitamos capacitar y 
actualizar a los entrenadores, lo 
vamos a hacer, (…) Estableceremos 
apoyo económico y becas para los 
deportistas más destacados, así 
podrán prepararse mejor, competir 
y llenarnos de orgullo, (…) También 
en el deporte vamos a barrer con la 
corrupción”, explicó.

Claudia Delgadillo recordó que 
Jalisco es un estado futbolero; los 
niños juegan la cascarita en las 
calles, así como es cada de equipos 
profesionales de futbol como las 
Chivas de Guadalajara, el Atlas y los 
Leones Negros de la UdeG, estos 
últimos, resaltó, se apoyarán para 
que regresen a la liga de primera 
división, así como llevar más futbol a 
las comunidades y a las colonias.

“Con el Atlas, las Chivas y los 
Leones, todos serán bien recibidos y 
que toda nuestra gente, que vive acá 
en este estado tendrá acceso a estar 
en este tema del deporte y del futbol 
de manera permanente, lo vamos 
hacer en sus colonias, comunidades y 
en sus municipios” finalizó.

Guadalajara ha sido la responsable de 
la formación académica de millones de 
estudiantes, otorgándoles educación de 

calidad en todos sus centros universitarios.
Refirió que, la prioridad de su 

gobierno será el saneamiento de aguas 

y el cuidado al medio ambiente, a través 
de la innovación tecnológica y de la 
mano de empresas jaliscienses. También, 
expresó que los jóvenes son personas 
altamente capaces de involucrarse en 
la resolución de las problemáticas, a 
través del desarrollo de productos de 
innovación.

Lamentó que la actual administración 
no ha sido un facilitador para los 
jóvenes, por el contrario, ha sido un 
silenciador y un obstaculizador para 
este grupo poblacional, por lo 
que expresó su intención de 
promover programas como 
becas, talleres, cursos y 
oportunidades para 
el desarrollo de 
activismo.
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Establece Verónica Delgadillo 
compromisos con organizaciones
Redacción/ Quadratín Jalisco 

Piso parejo para todas las 
organizaciones de la sociedad 
civil, transparencia en las 
convocatorias, y la creación 

de una dirección especializada para 
atender sus necesidades, forman 
parte de los compromisos que hizo 
Verónica Delgadillo, candidata a la 
presidencia municipal de Guadalajara 
por Movimiento Ciudadano, en una 
reunión con decenas de representantes 
de estas asociaciones.

Dijo estar consciente de la importancia 
de atender de manera oportuna y ágil 
a las organizaciones, por lo que se 
comprometió a trabajar con ellas y ellos 
toda vez que su gobierno se construirá 
del lado de los tapatíos.

“Vamos a tener una dirección 
municipal de atención a las 
organizaciones de la sociedad civil; 
ustedes saben mejor que yo la 
importancia de tener un lugar y una 
atención personal y cercana”.

En el diálogo participaron 
representantes de organizaciones 
sociales enfocadas a la atención 
de problemas de salud tales como 
afecciones renales, adultos y niños 
con cáncer, así como atención a las 
adicciones, personas con discapacidad 
y violencia de género.

Luego de presentar su plan de 
gobierno, donde la seguridad de los 
ciudadanos es el eje fundamental, 
Verónica Delgadillo afirmó que 

trabajarán con las organizaciones civiles 
en cuatro áreas: atención, vinculación 
con otros organismos y empresarios, así 
como capacitación y financiamiento.

En el diálogo recordó que sus 
propuestas se construyeron tomando 

como base las peticiones que le 
hicieron las organizaciones en 
encuentros anteriores, y aseguró que, 
en su administración, tendrán tramites 
y requisitos claros en coordinación con 
otras instancias, habrá piso parejo para 
todas y todos, y transparencia total en 
cada una de las convocatorias.

La candidata emecista anticipó que 
habrá un fondo anual para el respaldo 
y fortalecimiento de las organizaciones 
de la sociedad civil, calculado en diez 
millones de pesos.

Entre sus propuestas están la creación 
de un centro de talento tapatío con 
apoyos para desarrollar empresa, 
trabajo con la sociedad civil, artes u 
otras habilidades, con el diseño de 
asesorías a su medida.
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Se comprometió a trabajar de la mano para atender sus necesidades. 

El candidato visitó el fraccionamiento 
Lomas del Mirador en Tlajomulco. 
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Quirino insiste 
en rescatar
casas en desuso 

Redacción/ Quadratín Jalisco 

Acompañado de simpatizantes 
y vecinos, el candidato de 
Movimiento Ciudadano a la 

presidencia municipal de Tlajomulco 
de Zúñiga, Gerardo Quirino Velázquez 
Chávez visitó el fraccionamiento Lomas 
del Mirador para llevar sus propuestas 
hasta el parque de la etapa 6.

“Seguimos con una campaña alegre, 
con esperanza, una campaña que 
escucha, que va a los lugares donde no 
se paran los políticos, que está yendo 
a hablar con la gente, a enfrentarla 
de manera franca para decirles en lo 
positivo como vamos a llevar a nuestro 
municipio al siguiente nivel”, dijo el 
aspirante a la presidencia de Tlajomulco.

Gerardo Quirino Velázquez propuso 
que en busca de mejorar la calidad de 
vida y evitar el apoderamiento de las 
fincas en desuso, continuará llevando 
a cabo el tapiado de viviendas que se 
encuentran en calidad de abandono, 
así como el programa de alquiler 
social denominado Renta Tu Casa, 
principalmente en fraccionamientos de 
la Zona Valle.

Además, comunicó que, como parte 
de su agenda ambiental, su gobierno 
trabajará en reforestar las calles y 
espacios públicos como el Cerro del 
Gato, ubicado en los límites de los 
fraccionamientos Lomas del Mirador y 
Chulavista.

Promete Frangie parque en La Florida
Redacción/Quadratín Jalisco

Para que los niños y niñas de la 
colonia La Florida cuenten con 
un espacio adecuado y seguro 

para ir a jugar, el candidato a la 
alcaldía de Zapopan prometió la 

construcción de un parque y 
les solicitó a los pequeños 

ayudarle a diseñarlo.
Llevará además 

el programa 

Zapopan al Cubo. “Les quiero decir que 
mi mayor compromiso que tengo en 
esta zona es construirles un parque para 
que puedan ir a jugar, pero ustedes me 
tienen que ayudar a diseñarlo, para que 
me digan qué tipo de canchas quieren”, 
expresó Frangie ante las niñas y niños 
de la colonia. 

Otro de los compromisos que se 
tiene para la colonia es instalar el 
noveno cubo, el cual forma parte del 
programa de gimnasios al aire libre, los 

cuales ofrecen sus servicios de manera 
gratuita. La meta es contar con 20 
espacios como estos en Zapopan. 

Además, el aspirante a la presidencia 
municipal de Zapopan, buscará 
rehabilitar 200 kilómetros de calles del 
municipio. 

En el mitin del Distrito 12, estuvieron 
presentes los candidatos a diputados 
local y federal, Adriana Medina y Osbaldo 
Carreón, ambos por dicho distrito y varios 
de los integrantes de su planilla.

Prometió piso parejo para 
todas las organizaciones, 

transparencia en las 
convocatorias y la 

creación de una dirección 
especializada para atender 

sus necesidades
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CHUYITA CUIDARÁ A LOS NIÑOS 
En una emotiva celebración, 

Chuyita López, candidata de 
Morena a la alcaldía de Puerto 
Vallarta, felicitó a las niñas y niños 
que se dieron cita en la colonia 
Jardines para festejar juntos el Día 
del Niño.

“Estoy aquí para felicitarlos, 
los quiero con todo mi corazón, 
son ustedes el motor de nuestras 
familias y la alegría de Vallarta. 
Cuando llegué me dio mucha 
emoción ver a tanto niño y sobre 
todo verlos felices. Les prometo 
que vamos a trabajar todos los 
días para mantenerlos felices 
porque Amor por Vallarta es cuidar 
de nuestros niños”, es dijo.

La candidata morenista aseguró 
que trabajará en proyectos 
de infraestructura como el 

mejoramiento de parques y el 
área de juegos recreativos para 
brindarles espacios dignos a los 
niños del municipio.

LAURA IMELDA 
PÉREZ ENTUSIASMA 

En su recorrido por la colonia 
Francisco I. Madero la candidata 
de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia, Laura Imelda Pérez 
destacando el gran entusiasmo con 
el que las y los tlaquepaquenses la 
han recibido.

“Arrancamos mayo muy contenta 
porque lo vemos en territorio, la 
gente nos prefiere, nos recibe con 
mucho entusiasmo, y las encuestas 
lo confirman. Estamos caminando, 
como lo dije desde un inicio, 
haciendo campaña de territorio y no 
desde el escritorio; no vamos a las 
colonias a tirar propaganda, vamos a 
platicar con la gente y hemos hecho 
compromisos muy concretos con la 
ciudadanía”, resaltó Pérez Segura.

VA ÓSCAR SANTOS 
AL TIANGUIS DEL SOL

 En su visita al Tianguis del Sol 
en Zapopan, el candidato de la 
coalición Fuerza y Corazón por 
Zapopan, Óscar Santos dialogó 
con encargados de negocios y 
se comprometió a mejorar las 
condiciones, apoyos económicos y 
capacitación en negocios.

Uno de los compromisos que el 
abanderado del PRI, PAN, PRD hizo, 
fue la rehabilitación y remodelación 
de los tianguis de Zapopan. 

“Tengo 35 años recorriendo el 
Tianguis del Sol, una excelente 
respuesta, muestras de cariño y 
apoyo, tuve la oportunidad de 
platicar con vecinos del Colli, 
Paseos del Sol, La Estancia, de todo 
Zapopan, sus principales demandas 
son los servicios públicos”, refirió 
Óscar Santos.

SE DESLINDA CITLALLI 
 Para que no se vaya a repetir 

la historia que causó la nulidad 
de las elecciones hace tres años, 

la candidata de Movimiento 
Ciudadano a presidenta municipal 
de San Pedro Tlaquepaque, Citlalli 
Amaya, informó que ha tomado 
acciones y realizado deslindes 
correspondientes en relación al 
vídeo del Arzobispo Emérito de la 
Arquidiócesis de Guadalajara, Juan 
Sandoval Íñiguez, que contiene un 
mensaje sobre el actual proceso 
electoral.

“Me deslindo pública 
y categóricamente de 
responsabilidad como candidata 
a la presidencia municipal de San 
Pedro Tlaquepaque por Movimiento 
Ciudadano de sus declaraciones que 
hace a título personal o institucional 
a nombre de su asociación religiosa, 
así como deslindo a mi partido 
político, a mi equipo de campaña 
y a las y los candidatos a 
los cargos de elección 
popular de munícipes 
y diputaciones 
en San Pedro 
Tlaquepaque”.

ELECCIONES 
EN BREVE

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Luego de un minuto de silencio 
en memoria de su hijo Francisco 
Sánchez Gaeta, Francisco 
Sánchez Peña dio a conocer su 

integración a la planilla del Partido 
Verde que encabeza Luis Munguía.

El padre del regidor con licencia de 
Puerto Vallarta, quien era candidato a 
ser síndico, busca hacerle honor a su 
luego luego de que fuera localizado 
sin vida el pasado 27 de abril.

“Él me acompañaba de pequeño 
a mis actividades políticas, le 
apasionaba la política, era un joven 
que le gustaba decir las cosas, que si 
algo malo lo veía lo decía de frente 
sustentado”, destacó él también 
médico de profesión al anunciar la 
integración a la planilla del Partido 
Verde como síndico titular.

“Aquí estoy ante todas y todos 
ustedes asumiendo el compromiso de 
ser yo el que continúe con el sueño de 
mi hijo”, añadió.

Se suma Paco Sánchez padre 
a la planilla de Luis Munguía 

El padre del candidato a síndico que fue hallado sin 
vida el sábado pasado, busca hacerle honor a su hijo 
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Francisco Sánchez Peña y sus acompañantes brindaron un minuto de silencio. 
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Aquí estoy ante 
todas y todos 

ustedes asumiendo el 
compromiso de ser yo 
el que continúe con el 
sueño de mi hijo

Luis Munguía

Recordó que su hijo era un joven 
lleno de sueños, que soñaba con tener 
un Puerto Vallarta mejor, una ciudad 
más justa, más próspera y más segura.

“En esta ocasión he decidido 
transformar esta profunda tristeza y 
que surja mi energía, que me permita 
enfocarme en lo que él soñaba, en 
trabajar de manera incansable todos los 
días para continuar con este legado de 
esfuerzo y trabajo”, destacó.
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¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación


